

## Nicolás replica a los sindicatos que Solimat es una mutua, no un "negociete"

19/06/2012 Noticias EFE

El presidente de Solimat, Ángel Nicolás, ha replicado hoy la Junta ha encomendado la gestión de las bajas laborales de los empleados públicos de Castilla-La Mancha a una mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, no a un "negociete" suyo.

El presidente de la mutua, que ha firmado un acuerdo de colaboración con la Federación Intersectorial de Autónomos de Castilla-La Mancha (CEAT), ha respondido así a preguntas de los periodistas sobre las críticas sindicales a la decisión de la Junta de otorgar a una "sola mutua" las contingencias por accidentes de trabajo y enfermedades profesionales de los empleados públicos del Gobierno regional.

Nicolás ha defendido que 'Solimat' "no es una empresa privada, sino una asociación formada por empresarios que tiene encomendadas una serie de facultadas por el Ministerio de Trabajo, a través de la Secretaría de la Seguridad Social.

"Quien dice eso o miente descaradamente, que me parece preocupante, o con afán de hacer daño a alguien, que en este caso intuyo es al Gobierno regional", ha criticado Nicolás, quien ha rechazado también que haya quien piense que Solimat "es un negociete" suyo.

Ha explicado que Solimat, única mutua castellanomanchega de la veinte que subsisten en España, ganó el concurso público a otras de carácter nacional y dará a todos los funcionarios públicos de la Junta, excepto al personal del Servicio Público de Salud (Sescam) y a los afiliados a Muface, las prestaciones que venía ofreciendo y tienen consignadas por la Seguridad Social.

Ha añadido que, según datos oficiales, 'Solimat' está entre la primeras del ránking en eficiencia y eficacia en los tratamientos y rehabilitaciones, y también en rapidez: "nuestros procesos duran muchos mucho menos que la media para la misma enfermedad o accidentes, y no lo hacemos con un látigo", ha ironizado.

"Los tiempos de demora no existen en nuestra mutua", ha dejado claro, y "si hay voces que es malo que el trabajador se cure pronto, vamos a pensar que existe fraude y no se quiere recuperar".

Ha apelado a la profesionalidad de su mutua "para poner de la forma más rápida posible en su puesto al trabajador, que entendemos es lo que quiere. Lo demás es distorsionar la realidad, mentir".

Nicolás, que ha recordado que el objetivo es terminar con el absentismo fraudulento, contra "los escaqueadores profesionales", ha entendido que "cuando oímos esas protestas lo único que se nos ocurre es pensar mal" y que "lo único que se nos puede achacar" es acortar al máximo los plazos de recuperación y rehabilitación.

Con respecto al "indefinido" convenio de colaboración, que ha firmado con el presidente de CEAT Castilla-La Mancha, Ángel López, ha informado que los objetivos prioritarios son el asesoramiento e información a los autónomos sobre toda la normativa legal.

En esta línea, ambos presidentes han confirmado la organización de jornadas, cursos, seminarios, etc., en las cinco provincias, para la prevención de accidentes laborales y enfermedades profesionales, la mayoría musculares y traumáticas, ha recordado Ángel López.

"Vamos a poner a disposición de CEAT todo el potencial de una mutua cuyo único objetivo es seguir siendo referente de la actividad en Castilla-La Mancha", ha razonado Ángel Nicolás.